

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 6. Dezember 2015

Balsthal: Auto nach Selbstunfall in Bach gelandet

Auf der Lobiseystrasse in Balsthal ist in der Nacht auf Sonntag ein Autolenker in den angrenzenden Bach gefahren. Der Lenker blieb unverletzt. Das Fahrzeug erlitt Totalschaden.

In der Nacht auf Sonntag, 6. September 2015, kurz vor 03.00 Uhr, war ein 33-jähriger Autolenker auf der Lobiseystrasse unterwegs. Aus derzeit noch unbekanntem Gründen kam er dabei von der Strasse ab, fuhr durch einen Zaun, durchbrach eine Hecke und kam in einem etwa 3 Meter tiefer gelegenen Bachbett zum Stillstand. Der Lenker konnte sich selbstständig und unverletzt aus dem Wagen befreien. Das Auto erlitt Totalschaden und wurde von einem Abschleppdienst mittels Kran aus dem Bach geborgen.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)

Hinweis: Film zum Thema Verkehrsunfall

In dem Film «Warum hier? Warum sie? Warum ich?» zeigt die Kantonspolizei Solothurn aus Sicht eines Unfallverursachers, wie schnell ein Unfall passieren kann. Der Film gibt authentische Einblicke in die Arbeit der Polizei und weiterer Beteiligter bei einem Verkehrsunfall so wie es nur ein Film kann – authentisch, hautnah, berührend

Der Film steht in verschiedenen Formaten zum Ansehen, Runterladen oder Einbinden zur Verfügung, ebenso Symbolbilder zum Thema. www.polizei.so.ch (Filmserie), www.youtube.com (Account Kanton Solothurn).